





【学校 HP アドレス】

http://www.city.sasebo.ed.jp/es-fukuishi/

佐世保市立福石小学校 学校だより

令和6年6月5日 第3号 佐世保市立福石小学校

児童数:228 名(R6.6.5現在)

TEL0956-31-5710

(文責 校長 末竹 実)

令和6年度 福石小学校 学校創立 100周年

絶好の天気のもとで・・・運動会開催

沖縄地方の梅雨入りを受け、天気が心配されましたが、子供たちの頑張りが天に通じ、5月26日(日)は、絶好の天気のもとで運動会を開催することができました。ここ数年は秋の開催でしたが、本年度は、11月に百周年記念式典を開催する関係で、春開催としました。入学・進級して間もなくの開催でしたが、「仲間と絆を深め 最後まであきらめない、最高の運動会にしよう」のスローガンのもと、限られた準備期間の中で子供たちは練習を重ねました。当日は練習の成果を存分に発揮してくれたと思います。赤白それぞれの応援団長のリードのもと、それぞれのチームが一つとなり、応援合戦を盛り上げてくれました。

今年は、百周年記念運動会ということもあり、小学校最後の運動会となる6年生と初めての運動会となる1年生に親子競技を取り入れました。また、閉会式後にみんなで踊った「つばめダンス」もよい思い出となりました。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

運動会をとおして学んだことを、これからの学校生活に生かしていけるよう指導してまいります。



今年の応援団長は女子対決!声もよく出ていました



3・4年:回って跳んで けんか独楽



勝負を決めた! 色別対抗リレー



5・6年:ソーラン節 決めポーズ



Ⅰ・2年:玉入れ 「30...40...たーくさん」



みんなで踊った「つばめ」



「いのちかがやく強調月間」

佐世保市では、6月1日を「いのちを見つめる日」、6月の1か月間を「いのちかがやく強調月間」として、いのちを大切にする教育の一層の充実に向けた取組を行ってまいります。自分や家族・友達のいのちは尊いものであることや動植物などの生き物にもいのちがあることについて、学年に応じて考えを深める月間としています。

5月31日に、校長講話を行いました。1年前に大きな病気と闘い、8か月の入院生活を終え、この4月から保育園に戻った4歳の孫の話をしました。15分を超える話に、低学年の子供たちも最後まで真剣に話を聞いてくれました。話の主旨は、以下の内容です。

- ○家族や親戚、お世話になっているたくさんの人に支えられて生きていること。
- ○どんなことがあっても、自分のいのち・友達のいのちを粗末にしてはならないこと。
- ○自分は決して一人ではない、応援してくれる誰かが必ずいること。







本年度も「学校開放週間」を設定し、授業参観日に併せて道徳の授業を公開します。 その他にも、学年によって体験活動を仕組みながら、いのちの学習に取り組みます。

















6月の主な行事予定

1日(土):少年の日 いのちを見つめる日

4日(火):プール掃除(5·6年) 5日(水):歯科検診(全学年)

11日(火):音楽鑑賞体験教室

(5年:アルカス SASEBO)

:授業参観·懇談会(4·6年)

|3日(木):授業参観·懇談会(I·2年)

:プール開き(6年)

14日(金):授業参観·懇談会

(3.5年、ひまわり・たんぽぽ学級)

18日(火):長崎平和学習(4年)

4年生は弁当の準備をお願いします。

26日(水):学校保健委員会

28日(金):平和集会

☆令和6年度から、公立の各種学校で使用する教科書が変わりました。以下の日程で展示会が開催されます。興味のある方はご来場ください。

○6月 | 9日(水)~7月2日(火)

9:00~21:00

○佐世保市総合教育センター



☆「学校開放週間」【10日(月)~14日(金)】

この期間は、2~6校時(給食指導の時間を除く)の間で、授業参観日以外の日でも、学校でのお子様の様子を自由に参観できます。お時間の都合がつかれる時にご来校ください。